

Si en el año de 1510 en la villa de Alcalá de Henares nació el doctor Juan de Mena  
que más tarde se convirtió en el famoso poeta y autor del libro de los poemas  
que lleva su nombre. Nació en una familia de médicos y su padre, que era un  
profesional muy respetado en la ciudad, lo llevó a la escuela de medicina de la Universidad  
de Alcalá. Allí estudió medicina y filosofía, y también se interesó por la poesía.  
Al finalizar sus estudios, se dedicó a la poesía y a la escritura. Escribió numerosos  
poemas y canciones, que fueron muy populares en su época. Su obra más famosa es  
el libro de los poemas, que es una colección de poemas que describen la vida  
cotidiana y las costumbres de la época. El libro de los poemas es considerado  
una obra maestra de la literatura española y ha sido traducido a numerosas  
lenguas. Juan de Mena falleció en 1550, a la edad de 40 años.

El Ayuntamiento publico esta su copia a todos los pueblos y en franco convegno entre el Gobernador y el Capitan General.

¶ Et de jor a Gne de Nostre Dame d'Angoisse et Sigris

*Expositio de Lando*

